Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Piéces
Superficie 300 m2
Référence 83969132
Prix 2 450 000 €

La Garenne Colombes
Maison a vendre (92250)

www.maisonsetappartements.fr
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Trés belle maison de caractére familiale disposant d'un jardin de plain pied arboré
et paysagé exposé Sud, sans vis a vis et au calme. En limite de Courbevoie, a
proximité de la Gare, du Tramway et des commerces, cette maison bénéficie de
nombreux points positifs et se distingue de par sa rareté, la qualité de ses
prestations, sa décoration récente et raffinée. Elle se compose au rez de chaussée
d'une entrée, d'une cuisine dinatoire ouverte sur une salle a manger, d'une
buanderie en arriére cuisine, d'un salon avec cheminée, d'une salle de sport, d'un

bureau ou chambre et d'une salle de bains ...

Stunning family house with character benefiting from a south-facing, landscaped
garden on the same level, planted with trees and enjoying great peace and quiet
and no overlook. Next to Courbevoie, close to the train station, tramway and
shops, this house has many positive features and will delight with its rarity, the
quality of its fittings and its recent, refined decoration. Ground floor: entrance hall,
eat-in kitchen open on the dining room, laundry room in the pantry, living room with
fireplace, gym, office or bedroom and bathroom with bath and shower. 1st floor:

landing with built-in ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD
22 rue de |'H6tel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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